



Miguel A. Martínez tuvo como primer invitado al presidente francés, François Mitterrand.

El diputado ciudarrealeño, Miguel Ángel Martínez, ha sido elegido presidente del Consejo de Europa. Este ascenso, en su intensa carrera europea, le asegura su puesto como diputado por Ciudad Real, le sitúa como cabeza de uno de los foros de debate europeo más importantes y se convierte en el segundo ciudarrealeño en la alta política europea.

OTRO CIUDARREALEÑO EN EUROPA

Miguel Ángel Martínez, nuevo presidente del Consejo de Europa

Después de 12 años, Miguel Ángel Martínez, diputado por Ciudad Real, fue elegido presidente del Consejo de Europa, cargo que le garantiza y asegura su puesto como parlamentario por Ciudad Real. Pero, a pesar de la solemnidad del acto y de entrevistarse con el presidente de la República Francesa, François Mit-

terrand, Martínez se mantuvo firme en su ya vieja y conocida costumbre de no usar corbata. En su lugar, un botón, discreto y de color negro, disimulaba su ausencia. Sí consiguió el protocolario acto que el diputado manchego se vistiera de traje, algo a lo que tampoco está acostumbrado y que procura evitar.

A sus 52 años, y después de 15 como diputado por

Ciudad Real y más de 12 como miembro del Consejo de Europa, amén de su extenso y largo currículum de responsabilidades en diferentes organismos internacionales, Miguel Ángel Martínez ha sido *recompensado* con un cargo institucional, algo que le parecía *vetado*. De hecho, su nombre siempre había sonado como secretario de Estado para el Deporte o para puestos destacados en política exterior, pero nunca habían cuajado.

Durante su breve intervención tras al nombramiento, Miguel A. Martínez agradeció a los ciudarrealeños su apoyo, porque «*gracias a ellos*» era miembro del Consejo de Europa y anunció que los próximos tres años que le tocará presidir estarán marcados por un objetivo prioritario: «*Que el Consejo de Europa sea más conocido y respetado y juegue un papel importante en el proceso de construcción europea*». También reconoció que esos años iban a ser complicados porque Europa ha cambiado y cada día son más los países o comunidades, del viejo continente, que buscan un hueco en esta desconocida pero vieja institución europea.

●●● GUERRISTA CONVENCIDO

Miguel A. Martínez con un importante currículum en la lucha contra la dictadura franquista y como dirigente de las juventudes socialistas en Europa, está considerado como «un guerrista convencido» y uno de los hombres con los que siempre ha contado el ex vicepresidente del Gobierno. Martínez, que se considera amigo de Miguel Boyer, ex ministro de Economía, y Luis Gómez Llorente, dirigente de Izquierda Socialista, con los que compartió celda durante la dictadura franquista, nunca «comulgó» con ellos en el seno de la familia socialista. Martínez fue también el introductor de Manuel Marín, comisario europeo y ex diputado por Ciudad Real en